

Poké Diebe

Von -Ruka-

Kapitel 3: Team Rockets Spion?

Während unsere jetzigen Pokémon ihr Leben als Pokémon lernen spielte sich noch etwas anderes ab, aber nicht in Sinnoh. Oh nein. In Kanto um genauer zu sein in Vertania City, eine normalgroße Stadt mit einen etwas eigenartigen Arenaleiter, der seine Pokémon nicht so trainiert wie ein anderen Leiter es tut. Insider wissen das es sich bei diesen Arenaleiter um den Boss von Team Rocket handelte, eine Verbrecher-Organisation vergleichbar mit Team Galaktik hier in Sinnoh nur halt von Kanto. Dorthin ist nämlich der schwarz gekleidete Typ hingegangen nachdem er die drei Geiseln in Pokémon verwandelt hatte. Er berichtete dem Boss Giovanni Ergebnisse von irgendwelchen Forschungen

“Sir, unsere Ergebnisse zeigen, dass Team Galaktik eine Nummer zu groß für uns ist ... diese haben eine hoch entwickelte Technik und dazu eine ganze Armee von Mitgliedern ... ich wage es kaum auszusprechen, aber ich befürchte mit Team Rocket geht es langsam zu ende ...”

“SCHWEIG!!” fiel man ihn ins Wort

“Ist schon gut. Lass ihn in Ruhe” kam es ganz unerwartet ruhig von Boss des Teams “Er macht noch nur die Berechnungen und mehr nicht. Außerdem vereinbaren ich nächsten Woche mit Zyryus einen Termin um einen Waffenstillstand zu fordern”

Zyryus war der Anführer des Team Galaktik und führte mit Giovanni einen Untergrund-Kampf durch doch um die ganze Welt unter Team Rockets Kontrolle zu bekommen würde Giovanni auch ein Vertrag mit Zyryus schließen nur um ihn später ausschalten zu können.

“Gibt es sonst noch etwas? Wie funktioniert eigentlich die Maschine von Bill?” fragte der Boss nach

Bill war ein einsamer Mensch, der aber eine Begabung hatte Maschinen zu. Er widmete sich der Forschung um Menschen in Pokémon verwandeln zu können um ihre Gefühle besser verstehen zu können. Giovanni nutzte dies aus und überredete Bill dazu, dass sie sein Team den Versuchen widmet, wenn die Maschine mit der Programm fertigstellen zu können. Diese Maschine wurde den finsternen Typen mit kurzen braunen Haaren und eine Hand voll weiteren Forschern anvertraut. Diese sollten jedoch die Experimente besser in Sinnoh durchführen, weil es sonst zu sehr

ausfallen würde was das Team Rocket neues Böses plant.

“Es gibt nix neues, Sir. Die Maschine funktioniert nicht... Wir haben schon alles Mögliche versucht, aber nix hat funktioniert...”

“Bill wollte mich also reinlegen?!” Giovanni drehte sich in seinen Stuhl so dass es dem schwarz gekleideten Mann den Rücken zeigt “Ich werde mich darum kümmern, Johann. Fahr du wieder nach Sinnoh zurück und forsche weiter an der Maschine!”

Der schwarz gekleidete Mann namens Johann verbeugte sich und ging dann zu Tür hinaus.

So ein Idiot grinst er vor sich hin

als ob Bill schon jemals eine Maschine unfertig geschickt hätte, aber so merkt der Penner wenigsten nicht das ich sein Geschäft zerstöre und dann selbst die Welt und alle Geldschätze an mich zu reißen

Johann ging langsam zu sein wartenden Helikopter rüber und stieg ein. Danach folg er nach Sinnoh zurück ,aber nicht um seine Forschung weiter zu führen sondern um endlich sein neues Team zu gründen

sobald die 3 Opfer einwilligen geht das Training los um später das Finale durchzuziehen um ein für alle mal ein Keil zwischen Team Rocket und Team Galaktik zu stemmen